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安装简便，兼容性好
本次测试，我们使用的是中兴 MF367U 无

线上网卡，这张上网卡只有一个U盘大小，该卡
与 Windows2000、XP、Vista、MacOS 等操作系统
均可兼容；双天线设计支持分集处理技术，让
高速上网更稳定、更畅通；最高支持 4G大容量
存储。

安装上网卡的过程很轻松，这个上网卡自
带自动安装的驱动程序，只要把此卡插入电脑
后就可以根据步骤直接安装驱动程序后无线
上网了。

联通 3G上网卡操作面板主色调以橙色为
主，凸显“沃”3G品牌。连接成功后，系统信息
显示网络速度为 7.2Mbps，并且自动打开联通
3G品牌“沃”主页。

软件内包含SIM卡电话本读取与短信发送
功能，通过这个软件，就可以在电脑发送短信
给朋友，短信费用是0.1元/条。

每次在上网结束断线之后，10010 会发来
短信提醒本次使用的流量和资费情况，很人性
化，使用起来不用担心流量超过的问题。另

外，无论用户选用标准资费或套餐，产生的流
量费用800元封顶，超出流量不计费。

需要再次提醒的是，9 月 30 日之前办理
联通 3G 上网卡，可以享受上网费半价的优
惠（不含短信费），这样的优惠，可以让对
WCDMA 有兴趣的消费者尽情享用联通的
3G 网络。

实际测试，速度超快
为了给联通的3G无线上网卡出难题，我们

在郑少洛高速的郑州到登封段进行了测试，这
一段道路由于处于从平原到山地的过渡之中，
因此对3G信号来说是比较苛刻的。

在速度 80 公里每小时的车中，联通的 3G
上网卡表现很出色，我们试着打开从较为朴素
的中原网到广告众多的新浪网等诸多网页，打
开速度都在 2秒之内，和在家中用有线上网没
有多大差异。

为了进一步检验联通3G上网卡的性能，我
们在高速上登录专业视频网站优酷，在线观看
了正在热播的剧目《人间正道是沧桑》，结果没

有任何卡壳的现象。我们还在 NBA 官方中文
网上观看了一场湖人对魔术的总决赛，播放过
程也十分顺利。

随后，我们在观看视频的同时，使用了迅
雷下载，这样一种占用网络资源的软件，在联
通3G上网卡的面前也显得“微不足道”，几乎没
有对正在播放的在线视频造成什么影响。

为了进一步检验联通 3G上网卡，6月 4日
下午，记者在无线上网使用较为密集的科技市
场，实际感受了一下使用联通3G上网卡玩热门
网络游戏“魔兽世界”的感觉。

记者分别登录了魔兽世界的 2 区和 4 区，
无论是战场、副本，还是PK、闲逛，联通的3G上
网卡均表现出色，并没有明显的延迟。

那么，用联通的3G上网卡玩网络游戏会不
会大量消耗流量呢？根据联通上网卡软件的
数据记录，运行《魔兽世界》，每进行 10分钟游
戏所需要消耗的流量为 1MB(包括下载和上
传)，1小时只有6MB。如果你使用的是联通3G
上网卡，那么150元包月的3GB可以玩大概500
个小时。

在本报连续报道
了郑州联通3G上网卡
之后，相信很多读者对
联通WCDMA网络拥
有的速度优势已经有了
很深的了解。

虽然郑州联通的
WCDMA 网 络 优 势
明显，但对于郑州的
消费者来说在正常使
用状态下的 3G 上网
卡上网体验究竟如何
呢？为此，记者使用
联通 3G 上网卡做了
简单的测试。

晚报记者 祁京

昨天是郑州市区小升初现场报名的最后
一天。报名结束后，各区工作人员将进行入户
排查，以核实学生的真实住址。

入户排查时，小升初坚持小学毕业生随父
母生活的原则，主要查房产证、户口本、父母身
份证和义务教育证。对于证件不全的学生，教
育部门会对其家庭实际住址进行详细排查，并
以入户调查的结论来确定学生该在哪所学校
就读。对于在市区有多套房子的，教育部门将
按照学生的实际住址为准进行就近分配。

工作人员核实学生真实住址时，如果家里
有人，则会去检查一下孩子的生活用品、衣物
等，以核实孩子是否在家里长期居住；如果家中
无人，将会直接去社区调查。入户调查结束后，
各区将会根据今年小学毕业生的情况，于 8月
20日左右最终划定各个学校的片区。

对于一些因为证件不全而没有顺利报名
的小学毕业生，各区还会给出一定时间，如果
准备齐全证件，也能报上名。据了解，金水区
的报名工作昨日已经截止，但没报上名的学生
可到金水区教体局咨询。中原区则把报名时
间延长到今日结束。管城区的学生可在7月底
前的每个周一上午到管城区教育中心报名。
二七区也将报名时间适当延长1至2天。

热点初中招生压力大
八中报名人数超计划两倍
在金水区、二七区、中原区和管城区，都有

一些热点初中面临着较大的入学压力。
据二七区教体局一位负责人介绍，在二

七区辖区的郑州四中、二中、五十七中都面临
着招生压力。郑州四中去年接受就近分配的
学生，每个班达到了近 90 人，后来扩了一个
班，班额也有70多人。

在金水区辖区里，每年最热的初中当属
郑州八中和省实验中学。据金水区教体局
有关负责人介绍，每年“小升初”招生报名工
作结束后，填写的住址在八中和省实验中学
招生辖区的都有很多，往往会超过学校当年
招生计划的两倍。“报名的学生最后都要进
行调查，并一一纠正。”这位负责人说，由于
市教育局给每所初中学校分配的都有具体
的招生计划，区教体局也必须按照计划进行
就近分配。

而实际上，热点初中的平均班额往往会
超过招生计划规定的平均每班50人的标准，
几乎每个班都在60人以上。

相比局属的热点初中而言，区属初中在
招生上受到冷遇。记者在采访中了解到，部
分区属初中在招生时会出现招不满的情况，
后来经过市、区招生部门的努力，相对就近地
分配一些学生，平均班额会在45人左右。

为让孩子上个好初中
从小学三年级就开始准备
陈老师是二七区一所小学的语文老

师，今年女儿小雯（化名）要升初中了。从
4 月份开始，陈老师就四处收集各种“小升
初”的信息，比如哪个学校要招特长生，有
什么实验班等。其实，陈老师从女儿上三年
级时，就开始为孩子上初中作准备了。

“我给孩子报了三个英语班，两个奥数
班。”陈老师虽然是语文老师，不过还是给女儿
报了个写作班。从进入今年 5 月份开始，陈
老师就带着女儿四处参加考试。她说已经报
了3所民办初中，而这3所初中和一些热点初
中有千丝万缕的联系。

陈老师说，他们家所处的辖区附近有一
所初中，但是生源不太好。“就近分配分不到
热点初中，就只能通过考试的途径了。”

转制名校分校竞争激烈
招生比例有的达到20∶1

根据政策规定，市区民办学校可以在初中
就近分配前进行招生。而从去年开始，市区所
有公办学校所办的初中分校都要实现“独立”，
于是，部分公办学校所办的初中分校被取消，部
分转成了民办学校。而实际上，虽然转制成为
民办学校，部分学校依然和公办学校有着各种
联系。在今年的“小升初”招生报名开始前，一
些民办学校就已经悄悄开始了选拔性考试。家
长们最青睐的仍然是和本校有联系的民办初
中，一些初中的招生比例达到了20∶1，学校录
取四五百人，但报名人数达七八千人。

相比之下，部分完全独立的民办初中在
招生时则面临着尴尬，要么取消了今年的招
生计划，要么就是报名人数较少。

“作为家长，总是想给孩子创造最好的受
教育环境。”家长杜先生认为，“今年局属初中
共增加了 2 个班的招生计划，这对于小学毕
业生来说是远远不够的。”不少家长认为，教
育部门每年在严查小学毕业生的真实住址
时，也应该考虑扩大优质教育资源的覆盖面。

各区将开始入户排查
没报上名还有机会
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